

42 - 27.08.2014  
**Ehepaar Sattler feiert Diamantene**

**NACKENHEIM** (red). Ihre diamantene Hochzeit feierten Renate und Heinrich Sattler. Landrat Claus Schick gratulierte den beiden 83-Jährigen und überbrachte die Grüße von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Zu den Gratulanten gehörten auch Verbandsbürgermeister Robert Scheurer und Ortsbürgermeisterin Margit Grub.

Schon von Kindesbeinen an kennen sich die beiden Nackenheimer. Näher kamen sich Renate und Horst dann bei der Arbeit in der katholischen Jugend. Während sie in der elterlichen Drogerie arbeitete, war Horst Sattler seit 1947 bei der Eisenbahn beschäftigt bis er

1992 als Amtsrat in Pension ging. Die Bahn war nicht nur Beschäftigungsstätte, sondern auch beliebtes Fortbewegungsmittel der Sattlers, mit dem sie ganz Europa bereisten.

In Nackenheim engagierte sich Horst Sattler im Pfarrgemeinderat und in der Leichtathletik- und Tischtennisabteilung des TuS06. Heute gehört besonders die Arbeit im Garten zu seinen Hobbys. Seine Frau ist im Kirchenchor engagiert. Gemeinsam blicken sie auf ein glückliches Eheleben, das durch die große Familie mit drei Töchtern, einem Sohn, neun Enkeln und vier Urenkeln bereichert wird.



**Dem Ehepaar Renate und Heinrich Sattler gratulieren (v.l.) Verbandsbürgermeister Robert Scheurer, Ortsbürgermeisterin Margit Grub und Landrat Claus Schick.**

Foto: Kreisverwaltung